

**30.08.04**

A - U

**Unterrichtung**

durch die Bundesregierung

---

**Verordnung über die Grundsätze der Erhaltung  
landwirtschaftlicher Flächen in einem guten landwirtschaftlichen  
und ökologischen Zustand (Direktzahlungen-  
Verpflichtungenverordnung - DirektZahlVerpflV)**

Der Chef des Bundeskanzleramtes

Berlin, den 30. August 2004

An den  
Präsidenten des Bundesrates  
Herrn Ministerpräsidenten  
Dieter Althaus

Sehr geehrter Herr Präsident,

im Vermittlungsverfahren zum Gesetz zur Umsetzung der Reform der  
Gemeinsamen Agrarpolitik wurde vereinbart, dass die

Verordnung über die Grundsätze der Erhaltung landwirtschaftlicher  
Flächen in einem guten landwirtschaftlichen und ökologischen Zustand  
(Direktzahlungen-Verpflichtungenverordnung - DirektZahlVerpflV)

nicht als Ministerverordnung, sondern als Regierungsverordnung erlassen werden  
soll.

Die entsprechende Regierungsverordnung wurde mit Schreiben des  
Bundeskanzlers vom 13. August 2004 dem Bundesrat zugeleitet.

**Daher wird die am 28. Mai 2004 dem Bundesrat zugeleitete  
Ministerverordnung (BR-Drs. 460/04) hiermit zurückgezogen.**

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Frank-Walter Steinmeier